

SENAPRED DECRETÓ ALERTA AMARILLA PREVENTIVA

# Llaman a la precaución por altas temperaturas en la provincia

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS  
 Provincia del Limarí

Temperaturas incluso sobre los 30°C registran los termómetros de la Región de Coquimbo, en especial en los valles interiores, situación que genera preocupación en las autoridades por las eventuales afectaciones.

Por un lado, preocupa la salud de las personas, y es en ese sentido que SENAPRED ha declarado una alerta amarilla.

"Se efectuó un análisis técnico de riesgo, y producto de la información que nos proporcionó la dirección meteorológica de Chile, es que se declaró una alerta amarilla por calores intensos, específicamente en las comunas de La Higuera, Vicuña, Paihuano, Río Hurtado, Monte Patria, Ovalle, Combarbalá, Illapel y Salamanca. Esta alerta está vigente desde la tarde del lunes, y se va a extender por el tiempo que sea necesario, pero según la información que se nos proporciona, la situación debiese terminar a más tardar el jueves", comenzó declarando el director regional de SENAPRED, Angelo Hernández, en conversación con Diario El Ovallino.

En ese sentido añade que "se privilegia el debido resguardo de las personas, que en el fondo es lo que nos interesa. Con esta herramienta hay que advertir a la población y orientarla para que no se exponga a situaciones de riesgo, y que actúen con la mayor precaución posible".

De esta manera, según la orientación del Ministerio de Salud, se recomienda a la población a mantenerse hidratada, "hay que beber más líquido de lo habitual, y hay que evitar el líquido azucarado, café, bebidas gaseosas,



Altas temperaturas se han registrado esta semana en Ovalle, por lo que se recomienda mantenerse hidratado.

EL OVALLINO

**Durante esta semana los valles interiores de la provincia del Limarí registrarán temperaturas sobre los 30°. En este contexto, se entregan recomendaciones para evitar posibles daños a la salud de las personas, así como otras indicaciones para prevenir incendios forestales, en consideración de las condiciones climáticas.**

energéticas y alcohólicas, por lo menos en las horas de mayor temperatura, que normalmente es entre las 1 y 5 de la tarde", puntualizó Hernández.

Asimismo, se recomienda evitar comer en exceso, la exposición directa al sol o realizar actividades físicas en horarios de mayor calor.

"Respecto a los ambientes, se recomienda enfriar el hogar abriendo todas las ventanas durante la noche, y durante el día cerrándolas. Si tiene la posibilidad de usar aire acondicionado o ventilador, hay que usarlo", agregó la autoridad regional.

"Son medidas muy genéricas que la población debe adoptar para el autocuidado, ante las altas temperaturas que vamos a tener estos días", cerró Angelo Hernández

## PREVENCIÓN DE INCENDIOS

Si bien la alerta amarilla está enfocada principalmente en la salud de

las personas, las altas temperaturas también significan un escenario propicio para incendios forestales.

"La alerta por estos calores intensos está asociada a la salud de las personas, pero evidentemente también hay una vinculación con los incendios forestales", señaló Angelo Hernández.

Al respecto, el jefe de prevención y combate de incendios de la CONAF, Luis Martínez, detalló las recomendaciones para prevenir siniestros.

"El calor sigue siendo un llamado de atención, dado que cualquier chispa puede ocasionar un incendio, por ejemplo, por una mala manipulación de una herramienta en el campo, o porque en una actividad recreativa se hace un asado pero no se tiene el cuidado al apagar la parrilla, o alguien deposita un cigarrillo sin apagar en el suelo, y no usa un cenicero. La alta temperatura es un antecedente y un componente más, pero es algo que nos preocupa", puntualizó.

Asimismo, Martínez comenta las medidas que se están desarrollando habitualmente para prevenir incendios forestales.

"Permanentemente estamos con personal visitando las provincias, para que no se produzcan quemadas. En este momento todas las quemadas agrícolas están prohibidas, y esto es hasta el 31 de marzo, porque todas las condiciones aue se están dando aumentan la probabilidad de que se produzcan incendios forestales. Por otro lado se están dando charlas permanentes", indicó.

"La prevención es el llamado que hacemos siempre. Prevenir un incendio forestal es mucho más fácil y barato que combatirlo, y no se pone en peligro a la gente y los bienes de las personas", concluyó.

"SE EFECTUÓ UN ANÁLISIS TÉCNICO DE RIESGO, Y PRODUCTO DE LA INFORMACIÓN QUE NOS PROPORCIONÓ LA DIRECCIÓN METEOROLÓGICA DE CHILE, ES QUE SE DECLARÓ UNA ALERTA AMARILLA POR CALORES INTENSOS"

**ANGELO HERNÁNDEZ**  
 DIRECTOR REGIONAL DE SENAPRED

**El Ovallino**

**BUSCA  
 VENDE  
 COMPRA  
 ARRIENDA**

**AVISOS  
 ECONÓMICOS**